

Ziehl-Abegg AG

ist Unterstützer von Motor Challenge

is endorser of Motor Challenge

- Höhere Energie Effizienz der Ventilatoren und Antriebe
higher energy efficiency of fans and drives
- Verbesserung des weltweiten Klimas
improving the world climate
- Niedrigere Energie-Kosten für den Endnutzer
lower energy costs for the end user



Ziehl-Abegg AG

ist **Unterstützer von Motor Challenge**
is endorser of Motor Challenge

Das **Motor Challenge Programm** ist ein freiwilliges Programm der Europäischen Kommission.

Industrieunternehmen wollen die **Energie-Effizienz** ihrer motorgetriebenen Systeme verbessern.

Die Umsetzung energiesparender Maßnahmen ist gewinnbringend für die Anwender und verringert die Umweltbelastung.

Hauptmodule des Programms sind

- Ventilatorensysteme
- Antriebe

Die **Ziehl-Abegg AG** als führender Hersteller von Ventilatorensystemen und Antrieben und endorser (Unterstützer) des **Motor Challenge Programms**:

- hat mehrere effizienzgesteigerte (wirkungsgradgesteigerte) Produkte
- hat eine starke Forschungs- und Entwicklungsabteilung für höchsteffiziente Komponenten
- fördert die Anwendung von Hochwirkungsgrad-Anlagen
- trägt bei zur Verringerung der Gesamtkosten (weniger Energiekosten) **unserer Kunden**
- trägt verstärkt bei zur Minderung der Klimagasemissionen im Sinne des Kyoto Protokolls

The **Motor Challenge Programme** is a voluntary European Commission Programme.

Industrial companies want to improve the **energy efficiency** of their Motor Driven Systems.

The implementation of energy saving measures is profitable for user and reduces the climate pollution.

Main modules of the Programme are

- Fan Systems
- Drives

Ziehl-Abegg AG as a leading producer of fan systems and drives is endorser of **Motor Challenge**:

- has several efficiency improved products
- has an intensive research and development platform for highest efficiency components
- promotes the use of higher efficiency devices
- contributes to sink the global costs (lower energy costs) at **our customers**
- contributes substantially to improve the climate situation according to Kyoto Protocol

Ziehl-Abegg AG

Heinz-Ziehl-Straße · 74653 Künzelsau · Germany
Tel. +49 (0) 7940 16-0 · Fax +49 (0) 7940 16-677
info@ziehl-abegg.com · www.ziehl-abegg.com

